

Wiener Rathaus - Korrespondenz  
I. März 1872  
Jahresgaben u. vornehm. Reduktion R. eigl  
15. März, Samstag 1. April 1905

Letzte österreichische Sparkasse. Bei der letzten österreichischen Sparkasse wurden im März l. J. von 37.824 Partien 10.786.285 K eingelöst u. von 24469 Partien 10.871.313 K rückgezahlt. Der Bestand des Jahrespartien - Einlage - Kapital betrug Ende März 503.374.371 K. Bei der Liquidation wurden im März 699.952 K rückgezahlt und ein Betrag von 1.753.212 K rückgezahlt. Am Schlusse des Monats betragen die pünktlich zurückgezahlten Darlehen 258.529.902 K. Bei der Pfandbriefausgabe wurden im März 212.000 K rückgezahlt und 147.706 K eingelöst. Der Bestand des Monats betragen die pünktlich zurückgezahlten Darlehen 19.538.966 K, der Tilgungs- und Einlösungsspend 330.108 K, die Pfandbriefe im Umlaufe 60 jährig 19.869.000 K. Bei der Effekten- und Wertpapier-Abnahme der letzten österreichischen Sparkasse wurden im März an Hypothekendarlehen 29.306.715 K, an Kassen 27.897.545 K.

Bezirksratsitzungen. Die Monatsitzung des Bezirkes Margarethen fand am Montag den 3. d. im Uhrsaal, jene des Bezirkes Brigittenan am Freitag den 7. d. jeweils um abends 8 Uhr im Sitzungssaal ab.

Das neue Rathaus. Der Gemeinderat hat am Dienstag den 4. d. fünf Uhr nachmittags eine Plenarsitzung

ab. Stadtratsitzungen finden Dienstag, Mittwoch und Donnerstag 10 Uhr nachmittags statt. - Am Donnerstag den 3. d. sind Bürger, unser Dr. Bürger der Magistratsrat Dr. Franz Wimmer der für den Kaiser verliehen Ritterkreuz des Franz Josef - Ordens, dem Bezirksoberster von Rudolfstein Franz Eduard König der große goldene Jubelator. Madella, dem Oberstar Leopold Wagner u. dem Herrn I. Kinderbrenner, hat u. Kambesport des X. Bezirkes, hat die goldene Jubelator - Madella, glücklich dem Kaiserlichen Direktor Josef Zuberger und dem Kutscher Eduard Leub und Georg Wolf die Spannerwille für 40 jährige treue Dienste überreicht. Aufgebau worden im März in Maria Theresien von Maria Theresien, Ueberführung von Maria Theresien, Ueberführung von Maria Theresien etc. stattfinden.

Die neue Genossenschaft. Die Stadtverwaltung hat die Einberufung der Stadt-u. Metallgewerkschaft (mit Einfluß der Kuratengewerkschaft) mit der Genossenschaft der Feingewerkschaft und die Einberufung einer selbstständigen Gewerkschaft der Stadt-u. Metallgewerkschaft in Wien verfügt. Als beauftragter Kommissar der neuen Genossenschaft wurde von der Magistratsdirektion der Magistratskommissar Otto Pfaff bestellt, welcher auch die Einberufung der Feingewerkschaft und dieser Genossenschaft obliegt.